

Artikel vom 05.07.2023

CSU Peißenberg

## Marktgemeinderatssitzung am 05.07.2023



Von der Marktgemeinderatssitzung am 05.07.2022 gibt es einiges zu berichten:

- Der Erzeugung von **grünem Wasserstoff in Peißenberg** sind wir einen großen Schritt weitergekommen: Selbstverständlich sind für den Entwurf des Bebauungsplans, der den Bau der Produktionsstätte der Firma blueFLUX Energy AG in Peißenberg möglich machen soll. Damit sich die Tradition der Energieerzeugung in Peißenberg erfolgreich fortsetzt: Von Kohle zu Wasserstoff - **Glück Auf!**
- Danke an Herrn Florian Steinbach, Geschäftsführer der Wohnbau Weilheim GmbH, zu seinem Bericht im Marktgemeinderat über das **Bauprojekt „Barbarahof“** in Peißenberg. Wir freuen uns sehr über den Baufortschritt: Die Hybridgebäude aus Holz sind nachhaltig und modern und setzen damit den neuen Maßstab für den sozialen Wohnungsbau in unserer Region. Und wir sind für die neue Satzung der Wohnbau Weilheim GmbH, die damit handlungsfähiger und digitaler wird: Eine wichtige Voraussetzung für den weiteren Erfolg im aktuellen Umfeld!
- Der Verein **Frohsinn 2000 e. V.** sucht in Peißenberg einen Ort zum trainieren und Zusammenkommen. Sehr gerne wollen wir - wie von unserer Marktgemeinderätin Sandra Rößle und Freie Wähler Marktgemeinderat Walter Wurzinger vorgeschlagen - die Errichtung eines

Vereinsheims auf der neuen Bergehalde ermöglichen. Die baurechtliche Prüfung ist nun einstimmig auf den Weg gebracht.

- Vielen Dank für den ausführlichen Bericht der Rathaus-Teams zur **Situation am Peißenberger Freidhof** - unser Marktgemeinderat Christian Quecke hat um diesen Bericht gebeten. Vielen Dank an die Mitarbeiter des Bauhofs am Friedhof, die diesen pflegen und zu einer würdigen Gedenkstätte machen und dabei auch auf die neuen Wünsche und Formen der Bestattungen flexibel eingehen, auch wenn dies oftmals zu einem erhöhten Ressourcenaufwand führt. **Danke dafür!**
- Final beschlossen haben wir gemeinsam als Satzung den geänderten **Bebauungsplan im Peißenberger Einkaufspark**: Damit konnte der lange andauernde Leerstand neben dem REWE-Getränkemarkt beseitigt werden und es konnte dort endlich Ernsting's family einziehen. Ein tolles zusätzliches Angebot für Peißenberg!

**Eure Fraktion CSU/Parteilose**